

## Dan Comisión de Educación a lideresa de la Coordinadora.

**Por: RIVELINO RUEDA. VÍCTOR CHÁVEZ. El Financiero. 04/10/2018**

Mario Delgado, líder de la bancada de Morena, inclinó la balanza hacia la maestra jubilada e integrante de la Sección 9 Democrática de la CNTE en la Ciudad de México, Adela Piña Bernal.

Aunque la “línea dura” de la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación** (CNTE) fue descartada para presidir la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados, la bancada de **Morena** en San Lázaro se decantó por una integrante de esa controvertida agrupación magisterial.

En el reparto del pastel de comisiones en San Lázaro, **Mario Delgado**, líder de la bancada de Morena, inclinó la balanza hacia la maestra jubilada e integrante de la Sección 9 Democrática de la CNTE en la Ciudad de México, **Adela Piña Bernal**, férrea opositora de la reforma educativa del presidente Enrique Peña Nieto.

Sin inclinarse por los radicalismos de grupos como la Sección 22 de Oaxaca de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), específicamente de los exlíderes de esa agrupación y hoy diputados federales **Iran Santiago Manuel** y **Azael Santiago Chepi**, Delgado “palomeó” a Piña Beltrán, quien es cercana al coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal.

De hecho, en la sesión del 11 de septiembre, Morena presentó un punto de acuerdo promovido por Piña Bernal –aprobado en el pleno de San Lázaro por la mayoría morenista y sus aliados– que emplaza a la SEP, el INEE y en particular a la Coordinación Nacional del Servicio Profesional Docente, así como a las autoridades educativas de todas las entidades federativas, a “suspender de manera inmediata e indefinida los procesos de evaluación para el ingreso, promoción, reconocimiento y permanencia de los docentes”.

### En el Senado

**Ricardo Monreal**, coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado de

la República, “palomeó” a **Rubén Rocha Moya** para esa encomienda al frente de la Comisión de Educación, quien dentro de su experiencia profesional se desempeñó como secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), y rector de dicha Institución en el período de 1993 a 1997.

El senador morenista por Sinaloa es maestro normalista egresado de la Escuela Normal Superior de Oaxaca.

También tiene una maestría en Educación en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y un doctorado en Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS).

## **Se rescatará lo que se hizo bien: Piña**

Adela Piña aclaró que “no vamos a buscar cancelar de tajo la reforma educativa, vamos a hacer una revisión, a corregir lo que está mal y a rescatar lo que se hizo bien”.

En entrevista con El Financiero, la maestra jubilada detalló que “no es correcto ni preciso afirmar que se vaya a eliminar hasta última coma, sino de iniciar una revisión de los temas más fundamentales, con una visión seria, amplia y con disposición siempre al diálogo”.

Integrante de la CNTE y quien ha participado en sus marchas, subrayó que “hoy nos toca estar del otro lado y no haremos lo que hicieron el actual y los anteriores gobiernos; no habrá cerrazón ni radicalismos, vamos a privilegiar el diálogo y la pluralidad.

“Cuando tuvimos que recurrir a la movilización lo hicimos, porque era necesario, pero hoy somos representantes de la nación y tenemos la oportunidad de cambiar el sistema educativo nacional con la participación de todos, de los maestros, de los padres de familia y de los alumnos”.

Insistió en que “hay cosas positivas en la reforma actual y que se pueden rescatar, pero es un proceso y tenemos que hacer un trabajo serio, de revisión, y a partir de lo más importante, que es los maestros, los padres de familia y los alumnos”.

Reconoció que “se ha creado una mala imagen de los maestros; por eso trabajaremos para que no se nos encasille como malos maestros”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El Financiero

**Fecha de creación**

2018/10/04